

1

海峽

平成30年4月

## 海 峡

4



184号 発行所/下関市長府外浦町1番1号 国立病院機構 関門医療センター 発行責任者/病院長 林 弘人 印刷/(株)アートネクス

第一のVはビジョン、将来を見えた大きな展望を指します。

第二のVはベンチャー(冒險心:開拓心)、未来を開く勇気ある行動がなければビジョンは完成されないという意味です。

そして第三のVはビクトリー(勝利)、ビジョンを描き勇気をもって行動すれば、いつか「夢」を手につかむことができるということです。



日野原重明先生が常々口に  
されていた言葉です。

日野原重明先生百寿記念揮毫「夢枕



## 新しい医師人生のスタート(辞令交付式)

ビジョン・ベンチャービクトリーで、夢への挑戦を!



## Speed Standard&Safety Smaileを表す4つの「S」

- ①スピード感あふれる病院運営
  - ②標準的で安心安全な医療サービス
  - ③ほほえみを絶やさない優しいおもてな

を心がける職員の誓いです

新年度  
ご挨拶  
平成30年度 辞令交付式  
「3つの「V」をもつ」



# 関門医療セン 病院長 はやし ひろ 林 弘

受付時間:午前8:30~11:30

★地域医療連携室

〒752-8510 下関市長府外浦町1番1号

午後 各診療科外来にお間違いなくお問い合わせください。TEL (083)241-1191(2561又は2377)

午後 口唇・咽喉・気管・付属器  
TEL(083)241-1199 FAX(083)241-1202(受付室直通)  
TEL(083)241-1199  
24時間受付(午後1時半から午前8時半)

土曜・日曜・祝祭日は休診

臨時休診は各外来窓口に掲示

日曜日の朝は「サンデー健康応援講座」(予定)  
毎月第4日曜日10:00~11:00 関門医療センター3Fホール

## 5月27日(日)「心肺蘇生法」

救急看護認定看護師 福本 知子

市民の方はどなたでもご自由に参加できます

よろしくお願いします!



丸山 隼矢



宮内 雄太



私は小学生の頃、当センターに隣接するマリンホテルに宿泊したことがあります。当時はまさかこの下関の地で働くとは思っていませんでした。しかし、とても縁を感じております。まだまだ未熟者ですが、精一杯努めで参ります。



研修医となるために病院実習や医学書等で勉強してきた様々な疾患に対する検査と治療を4月から実際には自分自身の手で行うので責任感をもって臨み、1日でも早く頼れる医師になれるよう努力していきます。



小さい時から夢に思って、このたび関門の地で研修医として務めさせていただく事となりました。ここで基本的な手技や治療方法をしっかりと習得し、患者さんの役に立てるよう頑張りたいと思います。



私は下関市の隣の山陽小野田市生まれで、これまで山口県で過ごしてきました。それ以来山口県で働くことをやりがいを感じています。立派な医師と慣れ親しんだ山口で働くことに嬉しさと積極的に学ぶ姿勢を大切にして日々患者さんのために努力していきたいです。

## 新研修医です



たかはし  
高橋  
ひかる  
光



おおさき  
大崎  
ゆうすけ  
優亮



はしもと  
橋本  
よしのぶ  
豊吾



はしもと  
橋本  
てっぺい  
鉄平



なかむら  
中村  
こういち  
光一



たなか  
田中  
かんじ  
完治



さかきわら  
榎原  
たかひろ  
崇広



やない  
矢内  
まさひろ  
正恒



ほり  
堀  
しゅんすけ  
俊介

## 着任のご挨拶



さいとう  
齊藤  
たかお  
隆夫

この度、岩国医療センターから4月1日付で伝統ある関門医療センターの事務部長として着任し、責任の重さを痛感しております。当センターは高度急性期医療の提供、地域支援病院として急性期後の受け入れや在宅復帰の促進など幅広い機能を有する地域になくてはならない基幹病院です。

超高齢化時代の中、私の役割は林院長を支え、今後の当センターの進むべき方向性や諸課題を認識し、「チーム関門」の発展に最大限貢献できるよう誠心誠意努力することだと考えております。今後とも皆様のご協力を重ねてお願い申し上げます。



よのの  
横野  
かつゆき  
勝幸

## ボランティアイベント 【ソプラノとコーラス】

平成30年3月28日(水)五十嵐美紀子さんとグリーンコールの皆様をお招きしての合唱コンサートが開催されました。「春のぽかぽかコンサート」と題したこのコンサートでは「春が来た」「春の小川」など、春らしい曲目の数々をご披露頂きました。合唱の皆様による明るく暖かな歌声が会場を包み、ご来場の皆様も春の訪れを感じられたコンサートとなつたのではないかと思います。



春の訪れを感じる歌声

## 病院広報 HPリニューアルしました！

4月1日から当センターのホームページをリニューアル致しました。スタイルシユでわかりやすく、好印象なホームページになりました。また、各部門の紹介については自分が分かりやすく、医療を目指す方にもどんな過程でステップアップしていくのかがイメージしやすい内容となっています。

広報委員会では、昨年度デジタルサイネージ(電子掲示板)を導入し、今年度はホームページ(電子掲示板)をリニューアル、広報誌の刷新を計画しています。是非、楽しみに書いてください。

